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1. 真実かどうか？
2. みんなに公平か？
3. 好意と友情を深めるか？
4. みんなのためになるか？

会 長：安 川 武 年　　幹 事：松 本 ユ ミ第1748回  通常例会（2012.2.10）
■柏西ロータリークラブURL.http://kashiwa-nishi-rc.com/　　■第2790地区ロータリークラブURL.http://www.rid2790.jp/2011/

ROTARY CLUB OF KASHIWA-NISHIROTARY CLUB OF KASHIWA-NISHI

7日

柏西ロータリークラブ柏西ロータリークラブ柏西ロータリークラブ

例会日／金曜日　12：30～13：30
例会場／ザ・クレストホテル柏
　　　　〒277-0842 柏市末広町14-1
　　　　TEL.04-7146-1111  FAX.04-7146-2100

事務所／〒277-0011 柏市東上町7-18
　　　　柏商工会議所会館 505
　　　　TEL.04-7162-2323  FAX.04-7166-8282
　　　　E-mail：kashiwanishi@io.ocn.ne.jp

四つのテスト

通常例会

会長　安 川 武 年
会長挨拶

1. 点　　鐘　安川 武年 会長

1. 会長挨拶　安川 武年 会長

1. 幹事報告　松本 ユミ 幹事

1. 卓　　話　五十石 真由美 会員

1. 点　　鐘　安川 武年 会長

　皆さん、こんにちは。
　昨夜は、世界親睦活動委員
会主催のファイヤーサイド・
ミーティングが田代会員邸で
開催され、盛会でした。台中
港東南クラブとの30年間の交
流の歴史についての講話を皮
切りに、台中港東南クラブと
どう向き合うべきか、周年行
事の対応、等について話合い
ました。長期プランとして障
害者施設『徳水苑』を支援す
るWCS活動を継続して行くこ
とを確認しました。
　献血キャンペーンが12日
（日）柏駅東口みずほ銀行前
で実施されます。
血の気が多い方は奮ってご参
加下さい。
　第35回RYLAセミナーが今月

18日～19日《一宮少年自然の
家》で実施されます。RYLAは
Rotary youth Leadership Award
の頭文字を採ったものです。 
《ロータリー青少年指導者養
成プログラム》と言い替えた
方が分かりやすいと思いま
す。多くの若者に感動体験の
場を提供している素晴らしい
プログラムです。杉山新世代
育成委員長が2名の参加者を引
率して行って下さいます。
　先週の理事会で理事の１人
から昨年12月の当クラブの出
席率が第2790地区84クラブの
中でワースト１であったの
で、会長がもっと出席につい
て喚起すべきだろうと指摘さ
れました。確かに出席率に気
がまわっていなかったのは事
実でした。（長期欠席会員に
は昨年松本幹事と出向いて出
席を促してきました。）国会
での行政見直し審議で『どう
しても1番でなければいけない
のでしょうか？2番では駄目な
のでしょうか？』とある議員
が尋ね、話題になりました。
同じ一番でもこの度は不名誉
な一番で、愉快なことではあ
りません。たまたまこの月は

皆さんが職業奉仕に励み過ぎ
て、うっかり忘れた？のでは
なく、のっぴきならない事情
で欠席が多かったのだと思い
ます。出席義務の意識が希薄
で欠席している会員には、ク
ラブの全員が出席するよう声
を掛けることが必要だと思い
ます。 
  今年度の森市出席委員長はク
ラブ活動計画書の中で、皆様
に次のようにご協力をお願い
しております。

１、ホームクラブ出席向上に
ご協力をお願いします。
　例会欠席の場合は必ず連絡
を下さい。（SAAへ連絡する
こと。）
　無断欠席をすると食事が無
駄になります。この無駄にし
た分、食糧飢饉に苦しむ国へ
貢献できたらロータリー・ス
ピリットに合致していると思
うのですが。

２、メークアップしてくださ
い。
　例会に出席出来ない場合
は、他クラブ、地区大会、地
区協議会、IM、等に積極的に



参加して出席率向上にご協力
下さい。メークアップ期間は
例会の２週間前から2週間後ま
での例会まで、メークアップ

カードを提出すれば出席扱い
になります。

３、年間出席率100パーセント

の会員には皆勤賞が授与され
ます。貰ったことがない方は
ご存知ないでしょうが、結構
良い物が貰えます。

幹事　松 本 ユ ミ幹事報告

1. 例会変更・休会のお知らせ
 我孫子 RC；2/28( 火 ) は『家族親睦例会』に変更
 印西 RC：２/22( 水 ) は『第 9分区 I.M』に変更

2. 印西ロータリーラブ事務局移転のお知らせ (H24.3.1 より )
 新事務局　〒270-1326　印西市木下 1521-147　第一管工設備㈱内
　　　　　　　　　　　　TEL/FAX  0476-42-6912

会員　五十石　真由美卓　話

この場をお借りしまして皆様
方にご挨拶させて頂きます。
本年度、１月１日より東武ほ
そだ観光株式会社より、細田
観光株式会社アクタスに社名
変更いたしました事をご報告
させて頂きます。今後とも宜
しくお願い致します。

１２月に水野会員より本日の
卓話のお話を頂いた際、戸惑
いました。
弊社にとって２月の第２・第
３の週末は団体様のご旅行が
集中しており一番忙しい時期
及び添乗に行く前日になるお
それもある為、卓話をするな
らば違う日にと言った瞬
間・・・あの優しい水野会員
から逃がしませんよぉ～と、
ひと言いわれて何を話して良
いか？悩みましたが、卓話を
引き受けました。

改めて自己紹介させて頂きま
す。五十石家、自分を含め３
人家族です。娘２人（長女２
２歳・二女１５歳中学校三年
生　）がおります。
親不孝ながら１７歳　高校中
退して結婚し、１８歳で長女
を出産しました。
２５歳で二女を出産してから
３５歳まで専業主婦をさせて
頂きました。東武ほそだ観光
に入社するきっかけは、元主
人のお友達が今現在の社長、
細田啓介と知り合いで事務員
さん１人欲しいと相談され私
が紹介されたのが始まりで
す。
今までの人生で就職（仕事）
をした事のない自分としまし
て、PCを使いこなせない＆旅
行業の事も何も知らないゼロ
の状態からの出発でした。
それから２年半がすぎ事務仕
事が慣れてきた頃　突然！旅

行出発日一週間前に細田が添
乗する団体様の添乗員見習い
として同行するように言われ
行く事になりました。
それから添乗員見習いとして
国内を同行し、一人で添乗す
る様になりました。
その年です！柏西ロータリー
クラブ様、嶋田会長の年度６
月韓国行きの添乗が決まり
初！海外添乗に行ってきまし
た。
その時のメンバー、嶋田会
員・川和会員・金本会員・日
暮会員・松本会員・東海林会
員・吉野会員・森市会員・榊
会員他、今でも忘れません！
　韓国バスの中で皆様にうち
のクラブ女性会員が少ないか
ら入りなよ～って・・それか
ら２年後の６月会員になるこ
とを知ったのは５日前で、心
の準備も出来ないまま、柏西
ロータリークラブの仲間入り



をさせて頂きました。
話がかわり、昨年３月１１
日、東日本大震災で長女が体
験した話をさせて頂きます。
長女はオリエンタルランドに
勤めております。
３月１１日は運が良かったと
言って良いのか分かりません
が、休日で自宅にいました。
家族全員が揃ったのは夜20：
00頃でした。
深夜12：00頃　娘の携帯電話
に会社から連絡が来て事情を
聞くと、今現在、お客様含め
スタッフ一同（ＴＤＬ・ＴＤ
Ｃ）３万人以上非難をしてい
る状態で明日、ＴＤＬに来れ
るスタッフは救援部隊として
出勤して欲しいと連絡がきま
した。
ＴＶの放送にて舞浜（浦安）
は液状化現象によって道路が
悲惨な状態になっているの
と、余震が続いてもう一度、
大きな地震がきたら壊滅する
可能性があり、親心としては
何ともいえない気持ちでし

た。
翌日、娘は躊躇いもなく出動
してしまいました。
そこでの出来事です。
3/11・12　ＴＤＬ・ＴＤＣで
はパーク内のお土産等の飲食
（洋服・ぬいぐるみ）を無料
配布したそうです。
その時に高校生グループが我
先へと独り占めすように食料
等を持ち去って行く姿を見て
いた人たちは冷たい視線でこ
んな状況でモラルにかけてい
ると感じながら、配れる食料
等分配し時間が経った時、違
う現場の人たちがその高校生
たちの行動を見ていたらなん
とお年寄りや小さな子供がい
て動けないご家族に食料
等・・配っていると、もしそ
の高校生が来たら優先に食料
を渡してお礼を言って下さい
と連絡がきたのそうです。
30・40代の大人は自分の家族
だけの心配ばかりしている状
況やスタッフに
八つ当たりする大人もいるな

か、誰にも指示を去れたので
はなく自ら進んで、行動に出
した学生達を見た目で判断し
てはいけないのと反省をした
日になったそうです。

最後に・・ロータリーの会員
になってこれから３つの事を
勉強して行きたいと思いま
す。
今まで以上に　
一つ目　旅行業の勉強をする
事！　
二つ目　柏の町のことを知る
事！　
三つ目　ロータリーの活動
（奉仕）を知る事！
何も分からない自分ですが先
輩の皆々様のご指導のもと、
頑張って活動して行きたいと
思います。
今後とも、宜しくお願い致し
ます。
　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　
　　以上　

次回の例会は2月16日（木） 合同例会です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　榊 隆夫 090-9005-8627までクラブ会報委員／湯浅 千晶・東海林 康之・中嶋 利生・小林 太時

出席率　93.22％

出席報告

会員数　

欠席者　

小澤、ゲイビ、後藤、佐藤、椎根
東海林、杉山、染谷、高田、長瀬
中村（桂）、富士川、竹谷、渡邊
各会員

55名

25名

BOXありがとう！
ニコニコ

写真ありがとう！
安川 会員、柳 会員

結婚記念日
木村 会員

ビジター

森　義隆(松戸西）


